



街かど Flash news of the street corner

フラッシュニュース



3月 6日

第39回 野洲川健康ファミリーマラソン大会



コロナ禍でも 家族ランナーが 楽しくマラソン

野洲川歴史公園サッカー場ビッグレイクにて開催されました。新型コロナウイルス対策のため、ファミリーの部(2km)に限定して行われ、参加者560人が分散してスタートしました。

お父さんやお母さんと声を掛け合ったり、元気な子どもたちのタッシュに大人が置いていかれたりファミリーランナーらは思い思いのペースでマラソンを楽しみ完走していました。

3月 4日

地域の祭り「鼓踊り教えて」の日



物部幼稚園で 地域の祭りを伝承 衣装や踊りを体験

物部幼稚園の5歳児38人は、地域の大将軍神社に伝わる伝統行事「鼓踊り」保存会会長の中島正一さんを招いて、祭りのビデオを見たり踊りを教えてもらったりしました。

子どもたちに地域を知ってもらおうと行われたもので、一文字笠や手ぬぐいの衣装を着けた園児を先頭に、中島さんの踊りをまねながら、みんなで踊りを体験して楽しみました。

3月 15日

シュゼンジカンザクラ見ごろ



薄紅色の寒桜が 公園利用者らに 春を告げる

守山町公園のテニスコート周辺に植えられている28本のシュゼンジカンザクラ(修善寺寒桜)が、薄紅色の可憐な花を咲かせて一足早い春の訪れを告げました。

見ごろの期間、夜にはライトアップされ、日中は親子連れやテニスを楽しむ公園の利用者らが集い、夜には通動や通学に往来する市民らが、美しい風景と春の訪れに心を癒されています。

3月 11日

防災おにぎりの日



東日本大震災の日 被災者に思いはせ おにぎり給食

若駒こども園では、東日本大震災が発生した3月11日を「防災おにぎりの日」として、一日の園生活を送りました。

園児らは先生のお話や「地震がおきたら」の絵本、被災写真、給食には自分で食べる塩おにぎりを作るなどして、震災と避難所の生活に思いをはせていました。震災発生時刻には園児らが静かに黙とうを捧げていました。

(広報もりやまは) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブン-イレブンなどに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

スマートフォンで広報が読めます



「マチイロ」アプリをインストール
ここからアクセス



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択
ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「赤野井湾シンポジウム！昔と今、そしてこれから」
4月8日(金)20:20~20:25
「赤野井湾シンポジウム！昔と今、そしてこれから」(再放送)
22日(金)20:20~20:25

